

31.10.2008 – 09:00 Uhr

Peter Grüschow wird neuer swissgrid Verwaltungsratspräsident

Frick (ots) -

Der Verwaltungsrat schlägt an der ausserordentlichen Generalversammlung von Anfang Dezember 2008 Herrn Grüschow als neuen Verwaltungsratspräsidenten zur Wahl vor. Mit Peter Grüschow konnte eine fachlich bestens ausgewiesene Persönlichkeit mit hoher Integrität und Unabhängigkeit gewonnen werden, welche über solide Erfahrungen und Kenntnisse verfügt, um swissgrid erfolgreich in die nächste Phase der Strommarktliberalisierung zu führen.

Mit der Person von Peter Grüschow ist es swissgrid gelungen, einen kompetenten und von der Elektrizitätswirtschaft unabhängigen Verwaltungsratspräsidenten zu gewinnen. Seit dem aus gesundheitlichen Gründen erfolgten Rücktritt seines Vorgängers wurde das Präsidium interimistisch vom Vizepräsidenten, Hans Schweickardt, wahrgenommen.

Peter Grüschow (63) ist studierter Ingenieur der Nachrichtentechnik und hatte während fast vierzig Jahren für Siemens, einem weltweit führenden Unternehmen der Elektronik und der Elektrotechnik, in der Schweiz verschiedene operative Leitungsfunktionen inne. So war er während vieler Jahre im und für den Geschäftsbereich "Öffentliche Vermittlungssysteme" (Telekommunikation) zuständig und seit 1996 Vorsitzender der Geschäftsleitung von Siemens Schweiz. Auf Ende 2005 gab er die operative Verantwortung ab und wurde Verwaltungsrat von Siemens Schweiz. Von dieser Funktion wird er vor der Übernahme des Präsidiums von swissgrid zurücktreten. Beibehalten wird er das vor kurzem übernommene Verwaltungsratspräsidium der Albis Technologies AG, Zürich, ein Management Buy Out der Geschäftseinheit "Engineering and Innovative Products" von Siemens Schweiz.

Neben seinem beruflichen Engagement war Herr Grüschow immer aktiv in wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Organisationen mit engem Bezug zur Politik und Öffentlichkeit. Heute ist er Mitglied des Vorstandes von economiesuisse, Vizepräsident der Handelskammer Schweiz - Deutschland und Mitglied des Vorstandes der Zürcher Volkswirtschaftlichen Gesellschaft. Ebenfalls ist er Präsident des Stiftungsrats von Swisscontact, der Organisation der Schweizer Wirtschaft für Entwicklungshilfe. In dieser Funktion ist er auch Mitglied des Präsidiums der grossen Hilfswerke in der Schweiz.

Peter Grüschow ist seit über zwanzig Jahren Schweizer Bürger, gebürtig von Vechigen (BE), verheiratet und Vater zweier erwachsener Kinder.

moving power - swissgrid ist die Nationale Netzgesellschaft und verantwortet als Übertragungsnetzbetreiberin den sicheren, zuverlässigen und wirtschaftlichen Betrieb des Schweizer Höchstspannungsnetzes. Mit Standorten in Laufenburg und Frick beschäftigt swissgrid rund 200 qualifizierte Mitarbeitende. Als Mitglied des europäischen Verbundsystems UCTE und der Organisation der europäischen Übertragungsnetzbetreiber ETSO nimmt sie zudem Aufgaben im Bereich der Koordination und der Netznutzung im europäischen Stromaustausch wahr. Die acht Schweizer Verbundunternehmen Atel, BKW, CKW, EGL, EOS, EWZ, NOK und RE halten 100% des swissgrid Aktienkapitals.

Kontakt:

Hans E. Schweickardt
a.i. Präsident des swissgrid Verwaltungsrates
Tel.: +41/21/341'27'11

swissgrid Media Service
Monika Walser
Dammstrasse 3
5070 Frick
Tel.: +41/58/580'24'00
Fax: +41/58/580'24'94
E-Mail: media@swissgrid.ch
Internet: <http://www.swissgrid.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100011338/100572425> abgerufen werden.